

Grüne unterstützen Heymann

KOMMUNALES „Überwiegend gute Erfahrungen gemacht“

WITTMUND/AH – Der Kreisverband von Bündnis 90/Grünen wird Landrat Holger Heymann bei dessen erneuter Kandidatur im September unterstützen. Nach ausführlicher Diskussion mit Heymann in einer Online-Konferenz und anschließender Auswertung durch Kreisvorstand und Kreistagsfraktion habe man sich zu diesem Schritt entschlossen.

„Bei der Kommunalwahl am 12. September möchten wir Grünen unser Ergebnis deutlich ausbauen und mit fünf Grünen in den Kreistag einziehen. Gleichzeitig werden wir Holger Heymann als Kandidat für das Landratsamt



Die Grünen unterstützen Landrat Holger Heymann bei seiner erneuten Kandidatur.

BILD: KLAUS-DIETER HEIMANN

unterstützen“, so die Kreisvorstandssprecher Andrea Heinks und Eberhard Hoff-

mann in einer Pressemitteilung. Andrea Heinks erläutert die Entscheidung weiter so:

„Wir Grünen haben in der Zusammenarbeit mit dem amtierenden Landrat zwar nicht nur, aber überwiegend gute Erfahrungen gemacht. Ganz besonders wichtig ist uns, dass er bisher unsere Forderungen und Schritte für eine bessere Mobilität im Landkreis Wittmund mitgegangen ist: mehr Zuverlässigkeit, bessere Taktung zwischen Bahn und Bussen, barrierefreie Haltestellen, Liniensbündelung und Ausschreibungen für künftige Vergaben an die Busunternehmen.“

→SEITE 2